

Daniel Castro resulta elegido patrón mayor del pósito de Muxía

Sustituye a Javier Sar, que lideró 12 años una de las entidades que más luchó por el corredor marítimo

Obtuvo nueve de los 16 votos emitidos por los integrantes de la nueva junta general de la cofradía

La Voz | 6/12/2009

La Cofradía de Muxía eligió ayer a quien será su nuevo patrón mayor. Daniel Castro Fernández sustituirá en el cargo, el próximo día 22, cuando tome posesión, a Javier Sar, que renunció a seguir dirigiendo el pósito por motivos personales.



El cargo de patrón mayor lo decidieron ayer los integrantes de la junta general de la cofradía en una votación muy reñida. Hubo que esperar hasta el último sufragio para saber quién se haría con las riendas de la entidad. El otro candidato, Joaquín Vilela Arias, logró siete papeletas, dos menos que Daniel Castro.

También se decidieron ayer los miembros del cabildo. El representante de los mariscadores de a pie será Ramón Vilela Ferrío, el de los mariscadores de a flote, el percebeiro Lucas Toba. Por parte de los armadores de bajura ocupará el cargo Manuel Vilela Carlín. Los marineros de bajura estarán representados en el cabildo por José Anselmo Vilela Carlín y los de altura por José Manuel Lema Marcote.

Como vicepatrón mayor primero ejercerá Jesús Castro Fernández. Los armadores de altura estarán representados por Manuel Elías Valencia Filgueira y por Francisco Castro Fernández.

La cita electoral comenzó a las doce de la mañana en las instalaciones de la cofradía. Primero se constituyó oficialmente la junta general, elegida días atrás en la votación en la que participaron todos los miembros del pósito. Esos 16 representantes tenían la función de elegir entre ellos al

patrón mayor. Ese fue el segundo paso. Finalmente, se decidieron los integrantes de la junta ejecutiva del cabildo.

Quedan por decidir los puestos técnicos, nombrando gerente y secretario, aunque todo apunta a que no habrá cambios, ya que el nuevo patrón ya comentó que pretende seguir con la línea marcada por su antecesor.

La jornada electoral transcurrió en un ambiente de absoluta normalidad. Pese a lo reñido del resultado, no hubo pegas ni protestas y todos aceptaron los resultados.

Daniel Castro Fernández ya formaba parte del equipo de Javier Sar y no tiene intención de modificar el pósito desde su nuevo cargo. Su objetivo es defender lo logrado hasta ahora y seguir con la gestión que se estaba haciendo de la entidad muxiana.



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Comercializa publicidad local:

Comercializa publicidad nacional:

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.